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página de nossos anunciantes na web. 
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LEIA MAIS

Eternamente Celina 
“A pintora do vale”

Victor Hum-
berto Salviato 
postou em 

sua página no facebook 
uma foto da pintora 
Celina Rodrigues pin-
tando a abóbada da 
nave principal da igreja 
Matriz de Santa Teresa, 
para deleite dos aman-
tes da história e da 
pintora. Eis sua prévia: 
“A pintora Celina Rodri-
gues, é motivo de orgu-
lho para nós teresenses 
e capixabas, nasceu em 
São João de Petrópolis, 
município de Santa 
Teresa em 1918, e fa-
leceu em Vitória, em 
26/11/1999.

Através de suas te-
las, Celina divulgou as-
pectos paisagísticos do 
Brasil, principalmente 
do Espírito Santo, para 
diversos países.

Sabe-se da existência 
de seus quadros na 
Alemanha, no Japão, 
Estados Unidos, França, 

Áustria e Itália.
Em 2014 Celina Rodri-

gues foi tema de projeto 
com os alunos do Centro 
Educacional Leonardo 
da Vinci - Vitória, ES, Brasil

A Escola promoveu 
uma...

Victor Humberto 
Salviato Biasutti
seixasbare@gmail.com
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Opinião 02

Su jornal quinzenal em for-
mato de  revista, chega à vigé-
sima quinta edição. A cidade de 
Santa Teresa passa agora para o 
grupo de alto risco, e se decre-
tado o lockdown, nossa cidade 
vai enfrentar medidas rígidas 
de confinamento. Nesta edição 
você vai ler sobre o trabalho 
Home Office que passa a ser 
uma necessidade nesse tempo.  
Sua edição 024 traz uma síntese 
dos acontecimentos relevantes 
da Terra dos Colibris

3.1 Mi
Santa Teresa deve receber 

do governo federal mais R$ 
3.168.658,70 (Três milhões, cen-
to e sessenta e oito mil e seis-
centos e cinquenta e oito reais 
para auxiliar a prefeitura duran-
te a pandemia.

Ditadura do STF
O Brasil vive a pior ditadu-

ra, a do judiciário, financiada 
pelo Partido Comunista Chinês, 
apoiado pelo Centrão e a es-
querda. Ou seja todos os vicia-
dos no esquema que se tornou 
“sistema” no Brasil. Agora são 
quase todos unidos contra o 
presidente que têm apenas o 
apoio da população, atualmente 
massacrada pelos governadores 
e prefeitos corruptos, viciados 
em manobras. O Mestre e dou-
tor em Direito Societário pela 
USP, Evandro Pontes defendeu 
que há um golpe de Estado em 
curso. De fato, Pontes diz que o 

golpe já ocorreu. “Estamos assis-
tindo a uma quebra constitucio-
nal irreversível. O STF já cruzou 
linhas que constituem verdadei-
ra atividade paraestatal”. Só nos 
resta orar aos Céus e esperar a 
Salvação. Se Deus não nos der a 
vitória, seremos o mais novo país 
comunista das Américas.

Esconde a legenda
Muitos pré candidatos em 

Santa Teresa, estão esconden-
do suas legendas pois se dizem 
constrangidos com a posição de 
seus partidos aos quais são filia-
dos, no cenário nacional. Conde-
nam o fato do PSDB, PSB, MDB, 
Dem e outras legendas que se 
uniram ao Partido Comunista 
Chinês, apoiados pelo STF, para 
governar a Nação à revelia da 
Constituição. 

Avaliação de prefeitos
O site https://prefeitos.org/  

que tem o objetivo de aumentar 
a transparência da democracia 
através da avaliação constante 
dos prefeitos do Brasil, mostra o 
prefeito de nossa cidade, Gilson 
amaro, na rabeira da fila com 2.4 
estrelas na avaliação dos tere-
senses. No Espírito Santo o mais 
bem avaliado é Bruno 5 estrelas 
de Pedro Canário, com 4.1 es-
trelas, seguido de Sergio Mene-
guelli de Colatina com 4 estrelas, 
Luciano-Pingo de Ibatiba com 3.8 
estrelas, em 4º lugar vem Daniel 
do Açaí de São Mateus com 3.7 e 
em 5º lugar aparece Jones Cava-
gliere de Aracruz com 3.0 estre-
las. O site aponta ainda Fabianos 
Horta de Maricá-RJ como o mais 

bem avaliado prefeito do Brasil 
com 4.5 estrelas.

Novela sinistra
A novela do MDB-ES está 

longe de chegar ao fim, o Tribu-
nal de Justiça (TJES) acabou de 
cassar todas as liminares conce-
didas pelo juiz da 4ª Vara Cível 
Maurício Camatta em favor de 
Marcelino Fraga, José Esmeral-
do e seu grupo. O MDB volta 
novamente ao controle de Lelo 
Coimbra, ou seja, o imperador 
continua mandando no Estado.

China a todo vapor
Enquantos fechamos as por-

tas da indústria e comércio, a 
china segue aprontando, pois 
acaba de comprar a I. Riedi, 
uma das maiores cooperativas 
agrícolas do Paraná e também 

o moinho Iguaçú. Logo a China 
poderá ser o grande celeiro do 
mundo, isso não é profecia, está 
acontecendo agora. Quando o 
surto idiota passar veremos nos-
sas principais cooperativas agrí-
colas na mão da chinesada.

Rebelião 
O deputado estadual Danilo 

Bahiense (PSL) na quinta (27) re-
nunciou à liderança do partido 
na Assembléia e reclamou que 
foi “garfado” na disputa à prefei-
tura de Vila Velha neste ano. O 
correligionário Torino Marques 
também meteu a lenha no novo 
presidente do partido Alexandre 
Quintino, aliado do governador 
Casagrande. Afirmando que o 
PSL se tornou um partido de 
esquerda. “O PSL não me repre-
senta”. Disse. 
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VINHOS E CIA

Diomedes Antônio Mognato
Empresário no segmento de 

vinhos importados

03

3º Festival de Cinema de 
Santa Teresa acontece em Julho

O 3º Festival de Cinema 
de Santa Teresa (Fecsta) 
2020, acontece de 23 a 25 

julho e será totalmente online.
Sob os riscos do coronavírus, 

manter o festival online é um grande 
serviço para a cultura e um estímulo 
para que a população fique em casa.

A programação do 3° Fecsta – 
Festival de Cinema de Santa Tere-
sa tem a proposta de ser híbrida e 
transversal, valorizando a arte, tradi-
ções locais e as manifestações popu-
lares. Três dias de festa multicultural 
com sessões de cinema,oficinas de 
capacitação, palestras, shows, bate 
papo com artistas convidados e o 
que mais a criatividade anunciar. 

A Terceira Edição do Fecsta é um 
evento realizado pela Satírica Filmes 
Produções e tem o apoio da Pre-
feitura Municipal de Santa Teresa, 
da Secretaria de Estado da Cultura 

(Funcultura) e acontece de 23 a 25 
de Julho de 2020.Tivemos 507 filmes 
inscritos, vindos de 21 estados brasi-
leiros. Ao longo de três dias, 36 cur-
tas-metragens de 14 estados brasi-
leiros serão exibidos em 06 mostras 
competitivas: 

Mostra Livre 1 e 2  - A  Escola Vai 
Ao Cinema  – Censura livre, destina-
da aos alunos da Secretaria Munici-
pal de Educação de Santa Teresa.

Mostra  Beija-flor : obras  com 
censura acima de 12 anos

Mostra Frenética 1 e 2 :filmes 
para maiores de 16 anos, que tratam 
temáticas como feminicídio, homo-
fobia e injustiças sociais, podendo 
conter cenas de sexo e violência.

Mostra Índios - Esplendor e Resis-
tência: criada em 2019 e segue nes-
se ano de 2020, homenageia povos 
originários, realizadores indígenas e 
temas ambientais. 

Leia a matéria completa

Luisa Lubiana

VINHO BBB = 
Bom, Bonito e Barato 

No momento atual, 
no qual a quanti-
dade de consumo 

de vinhos aumenta seja pela 
estação de inverno seja pelo 
maior tempo dentro de nossas 
casas, tenho me deparado cada 
vez mais com clientes que bus-
cam um vinho BBB. Resolvi focar 
nesse tema esta semana, para 
te ajudar a entender melhor o 
equilíbrio entre os 3 B’s.

O primeiro princípio, e 
sempre falo isso, é que vi-
nho bom é o vinho que cada 
um gosta! Mas fundamen-
talmente, o vinho bom é, também, 
aquele que não irrita ou causa repul-
sa no seu paladar.

Quanto ao bonito, é óbvio que ró-
tulo ajuda no visual, porém às vezes 
é aí que mora o perigo... Um rótulo 
chamativo muitas vezes procura en-
ganar o consumidor sobre a qualida-
de do vinho. É claro, cá entre nós, que 

um 
rótulo 

bonito em cima da mesa até ajuda 
a melhorar o sabor, mas não pode-
mos nos deixar enganar e por isso é 
melhor focar na cor e densidade do 
vinho, pondo na balança a relação 
entre bom e bonito.

Leia a matéria completa

Os shoppings abrem as portas 
do inferno para os lojistas.

*Um Comerciante como muitos: à beira da falência.

Recebemos uma circular 
comunicando que somos 

obrigados a abrir. Não tenho es-
toque, porque venceu. Perdemos 
quase tudo. Todas as lojas de ali-
mentação estão com um prejuízo 
enorme. Os pedidos levam 15 dias 
para chegar, sendo que o frete ex-
clusivo para chegar antes custa R$ 
5.000.

Quem fez as contas não quer 
abrir. Por quê? Simples, terei que 

pagar 90% das minhas contas, 
com um faturamento médio de 
30% do que faturava. Se chegar a 
isso. 

As regras são terríveis dentro 
dos shoppings para quem é de ali-
mentação e vestuários. Por exem-
plo, vestuário não pode provar as 
roupas. Quem vai comprar? A mi-
nha loja tem...

Leia a matéria completa

https://www.instagram.com/milvinhos/
http://stn1875.com/3o-festival-de-cinema-de-santa-teresa-acontece-em-julho/
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http://stn1875.com/carta-do-leitor-os-shoppings-abrem-as-portas-do-inferno-para-os-lojistas/
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Por Haissa de Abreu Caitano

Mestre em Biodiversidade Tropical pela Universidade Federal do Espírito Santo (UFES - Campus São 
Mateus/ES). Atualmente é bolsista do programa Rede de compartilhamento de dados e divulgação 
da Mata Atlântica no Estado do Espírito Santo – RIMA do Instituto Nacional da Mata Atlântica 
(Inma) em Santa Teresa/ES.

Que tal ajudar na conservação de plantas?” Uma pesquisa em andamento, 
visa a sensibilização das populações teresense e capixaba sobre a prática 

ilegal da comercialização de cactos ameaçados de extinção.

Não há dúvidas de que os cactos são fas-
cinantes! Certamente existem muitos motivos 
para entendermos o encanto que eles cau-
sam: são diferentes, não precisam ser regados 
diariamente e possuem lindas flores! Mas o 
que sabemos sobre essas plantas? 

Vamos conhecer um pouco mais sobre 
esse intrigante grupo?

Em primeiro lugar, é necessário pensarmos 
que cactos são muito mais do que plantas de-
corativas. Eles são extremamente importantes 
na natureza pois fornecem alimentos para di-
versos animais, como néctar e frutos, além de 
auxiliar no equilíbrio ecológico dos ecossiste-
mas.

Assim como outras plantas, os cactos são 
utilizados pelo homem para diversos fins, mas 
o principal uso é como planta ornamental. 
Entretanto, em uma pesquisa realizada por 
pesquisadores de vários países, constatou-se 
que cerca de 31% dos cactos conhecidos es-
tão prestes a desaparecer da natureza devido 
principalmente à destruição dos ambientes 
em que vivem e à extração ilegal para uso or-
namental. Somente no estado do Espírito San-
to, 16 espécies de cactos estão em estado de 
alerta! Ameaçadas de extinção.

No ano de 2018, um dos cactos ameaça-
dos de extinção e ícone das restingas capixa-
bas, o coroa-de-frade (Melocactus violaceus), 
sofreu “na pele” (ou seria melhor dizer “nos 
espinhos”?) o que é ser retirado do seu habi-

tat natural para ser comercializado ilegalmen-
te na Região Metropolitana da Grande Vitória. 
Felizmente, a equipe de fiscalização do Parque 
Estadual Paulo César Vinha, em Guarapari, 
conseguiu resgatar alguns indivíduos. As plan-
tas resgatadas foram utilizadas para um estu-
do de reintrodução na natureza, que está em 
fase final de publicação.

De forma geral, para comercializar plantas 
ameaçadas de extinção é necessário possuir o 
Documento de Origem Florestal (DOF) (insti-
tuído pela Portaria MMA n° 253/2006 e regu-
lamentado pela Instrução Normativa MMA/
Ibama nº 21/2014). Ou seja, para que espécies 
ameaçadas, como o coroa-de-frade, possam 
ser comercializados é necessário que os vivei-
ros possuam o DOF.

Levando em conta todo esse panorama, a 
enquete intitulada “Que tal ajudar na conser-
vação de plantas por um dia?”, que está em 
andamento, visa a sensibilização das popula-
ções teresense e capixaba sobre a prática ile-
gal da comercialização de cactos ameaçados 
de extinção. Participando, você conhecerá as 
principais espécies comercializadas, algumas 
das espécies com risco de extinção e poderá 
sugerir ações efetivas para auxiliar na conser-
vação da nossa biodiversidade! 

Quer participar? Ainda dá tempo! Pre-
encha o formulário https://forms.gle/rncR-
na8VPmboDgzg8 e auxilie em uma pesquisa 
científica!

EXTINÇÃO

ENTREVISTA

com Haissa de Abreu Caitano

Santa Teresa Notícia - 
Você já falou um pouco so-
bre os cactos em seu artigo, 
existem cactos no mundo 
todo?

Haissa de Abreu Caita-
no - De uma forma natural 
não ocorrem no mundo 
todo. Os cactos podem ser 
encontrados naturalmente 
nas Américas (do Norte, do 
Sul e Central) e na África. 

Entretanto, por terem uso 
ornamental, são cultivados 
e vendidos em diversas re-
giões do mundo.

STN - Quantas espécies 
existem no ES e quantos 
figuram a lista de ameaça-
dos de extinção?

Haissa - No Espírito San-
to existem 45 espécies de 
cactos, sendo 16 ameaça-
das de extinção. 

Leia a entrevista completa

Leia a matéria completa

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

ENTREVISTA
com Carlos Humberto 

de Oliveira
A Revista Plantio Brasil entrevistou o 
ambientalista Carlos Humberto de Oliveira – 
Coordenador do Plantio Brasil, na conversa Carlos faz um 
balanço deste primeiro ano do movimento.

Revista Plantio Brasil - O 
que é o Plantio Brasil?

Carlos Humberto de Oli-
veira - O Plantio Brasil é um 
movimento social em rede, 
apartidário e plural, prota-
gonizado pela sociedade 
civil na atuação local e na-
cional, articulando, mobi-
lizando e integrando ações 
de plantio de árvores.

Revista Plantio Brasil - 
Como surgiu o Plantio Bra-
sil?

Carlos Humberto -  O 
primeiro contato que tive 
com a figura de uma rede 
fortemente organizada para 
plantar árvores foi em São 

Paulo quando conheci a tur-
ma do Plantio Global que 
tem uma atuação através 
da articulação e mobilização 
de grupos para organizar 
mutirões de plantio de ár-
vores. Quando percebi que 
a data destes mutirões es-
tava alinhada com o calen-
dário do dia internacional 
das florestas, 21 de março, 
pensei: Porque não termos 
também um processo deste 
na semana da árvore que 
é do calendário brasileiro 
e que tem sido esquecida 
pela sociedade? Conversan-
do então com...

Mestre em 
Biodiversidade Tropical 
pela Universidade 
Federal do Espírito 
Santo (UFES- Campus 
São Mateus/ES). 
Atualmente é bolsista 
do programa Rede de 
compartilhamento de 
dados e divulgação 
da Mata Atlântica no 
Estado do Espírito Santo 
– RIMA do Instituto 
Nacional da Mata 
Atlântica (Inma) em 
Santa Teresa/ES.

https://forms.gle/rncRna8VPmboDgzg8
https://forms.gle/rncRna8VPmboDgzg8
http://stn1875.com/cactos-ameacados-de-extincao/
http://stn1875.com/entrevista-com-haissa-de-abreu-caitano/
http://stn1875.com/entrevista-com-o-coordenador-do-plantio-brasil-carlos-humberto-de-oliveira/


Santa Teresa Noticia Maio 2020 - 2ª Quinzena Geral 05

SANTA TERESA

Michel Torres
Empresário, administrador e especialista em 
comunicação multiplataformas.

Abra sua conta e
cadastre seus produtos1

Compartilhe o link e
QR-Code da sua loja 2

Receba seus pedidos
diretamente em seu Whatsapp3

Converse com seus clientes, sem
intermediários ou complicações 4

Uma site/vitrine para você mostrar seus produtos para seus 
clientes e gerar muitos pedidos, enviados diretamente para 
seu Whatsapp, de uma forma muito simples e funcional.

Sua loja online com
pedidos via Whatsapp

Troca de 
Leds
Na quinta feira (21) o 
prefeito de Santa Teresa 
Gilson Amaro, assinou 
a ordem de serviço do 
contrato nº 038/2020, 
que trata da contratação 
de empresa especializada 
para serviços de 
substituição e instalação 
de luminárias de LED’s, 
relés e braços de 
iluminação pública com 
fornecimento de todos os 
materiais, com a Empresa 
Salvador Engenharia 
LTDA, no valor de R$ 
1.605.345,44. Ao todo o 
município irá trocar...

LEIA MAIS

5 desafios para os negócios 
nessa crise da Covid-19

"Nada é permanente, 
exceto a mudança." 
Heráclito de Éfeso

À medida que a crise da CO-
VID-19 continua impactan-
do a todos, a pergunta so-

bre “quando vai passar?” vai dando 
lugar a “o que posso fazer para tra-
balhar e viver melhor?”. Aquela sen-
sação de todo mundo em compasso 
de espera vai dando lugar à neces-
sidade gritante de tentar retomar a 
vida e o trabalho.

Nossa situação atual é profun-
damente perturbadora. As imensas 
dificuldades enfrentadas pelas em-
presas podem gerar um desemprego 
numa escala nunca vista e isso certa-
mente traria ainda mais problemas 
sociais do que os muitos que já te-
mos.

Levando em conta as muitas con-
versas que tenho com clientes, em-
presários e diretores de empresas de 

todos os portes,  levantei cinco atitu-
des práticas para nos ajudar a passar 
por essa crise:

1 – Agir e avançar
De todas as complicações trazi-

das com essa crise, talvez a mais an-
gustiante seja a paralisia gerada pela 
incerteza, acarretando um excesso 
de análise e uma quase incapacida-
de de se fazer algo.

Atrasar as decisões levará apenas 
a mais problemas,  e esses proble-
mas exigirão mais decisões. Li um 
artigo esses dias onde o autor com-
parava o que estamos passando com 
uma guerra e em determinado mo-
mento disse que...

Leia a matéria completa

https://www.lojanozap.com.br/
http://stn1875.com/troca-de-leds/
http://stn1875.com/5-desafios-para-os-negocios-nessa-crise-da-covid-19/
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Entrevista do secretário 
de saúde sobre 

as novas decisões

Nova Matriz de Risco

De acordo com o novo mapa de 
risco da secretaria de estado de saú-
de, Santa Teresa, Marechal Floriano 
e Piúma fazem parte agora do grupo 
de Risco Alto e terão que adotar me-
didas mais restritivas à circulação de 
pessoas.

A nova matriz poderá contar com 
cidades com risco extremo, onde po-
derá ser adotado o lockdown. “Com 
ele determinando um silêncio urba-
no nas cidades, para que as pessoas 
se recolham em suas casas por 14 
dias. Nos últimos dias amadurece-
mos o risco que levará a essa medida 
de restrição”.

Lockdown

O lockdown, segundo o secre-
tário pode acontecer em qualquer 
lugar do país, sem organização e 
planejamento. Mas quando houver 
necessidade de medidas enérgicas, 
elas serão adotadas. “Mas não é o 
que queremos”.

Turismo

Pessoas estão se dirigindo às 
montanhas, com suas famílias para 

se hospedar. Atitude condenada por 
Luiz Carlos Reblin, que diz que o mo-
mento é de ficar em casa, porque 
as cidades todas estão buscando se 
isolar e não de passeios. “Há um ris-
co grande de milhões adoecerem, 
não é razoável que as pessoas façam 
passeios, porque o momento não é 
disso”.

Óbitos

A previsão é que o mês de maio 
termine domingo (31) com 600 mor-
tes registradas no Espírito Santo. “A 
batalha só será vencida se toda a 
comunidade capixaba se mobilizar”, 
afirmou Nésio Fernandes. “A pande-
mia é real e está instalada em todos 
os municípios capixabas. Não se ilu-
da”, acrescentou.

A questão mais dramática tem 
sido as mortes, destacou o subse-
cretário Reblin. “Sem querem fazer 
cena dramática, imagina um velório 
de 600 pessoas, 600 caixões enfi-
leirados em um campo de futebol. 
Atrás de cada morte tem uma histó-
ria, tem a história de uma família”.

Atualmente o Espírito Santo tem, 
no Laboratório Central (Lacen) 41 
óbitos em investigação.

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

 Santa Teresa, Marechal 
Floriano e Piúma entram 

para o grupo de Risco Alto

De acordo com o novo mapa de risco da secretaria de estado de 
saúde, Santa Teresa, Marechal Floriano e Piúma fazem parte 

agora do grupo de Risco Alto e terão que adotar medidas mais 
restritivas à circulação de pessoas.

Estão dentro do grupo de alto 
risco também as cidades de 
Boa Esperança, Cariacica, 

Fundão, Marataízes, Presidente Ke-
nnedy, Serra, Viana, Vila Velha e Vi-
tória.

Já  Alfredo Chaves e Afonso Cláu-
dio, que também ficam nas monta-
nhas do Estado, saíram dessa classi-
ficação, passando ao nível de Risco 
Moderado.

A decisão foi tomada pela Sala de 
Situação de Emergência em Saúde 
Pública, que se reuniu ontem (29), 
por meio de videoconferência, para 

apresentar o novo Mapa de Risco, 
que terá vigência entre a próxima se-
gunda-feira (1º) até o domingo (07). 
A informação foi divulgada na tarde 
deste sábado pela assessoria do go-
verno do Estado.

Na semana passada eram 11 
municípios com a classificação mais 
alta em relação ao avanço do coro-
navírus. Agora são 12 municípios en-
quadrados no Risco Alto, 52 em Ris-
co Moderado e 14 em Risco Baixo. 
A portaria com a nova classificação 
será publicada em edição extra do 
Diário Oficial do Estado.

Leia a matéria completa

Leia a matéria completa

Fonte: Sesa
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http://stn1875.com/entrevista-do-secretario-de-saude-sobre-as-novas-decisoes/
http://stn1875.com/santa-teresa-marechal-floriano-e-piuma-entram-para-o-grupo-de-alto-risco-2/
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Furto de café 
em 27 de Julho
Na madrugada de terça feira (26), em 

Rancho Alegre no distrito 25 de Julho, 
foi roubado 40 sacos de café maduro 

do Zé Antônio e do Tiel. O Sr. José Leudi 
ofereceu uma recompensa de 

R$ 5.000, 00 para quem souber de 
alguma pista que leve aos ladrões. 

Dr. Gregório Venturim
Médico e vereador

Escadaria oferece perigo aos moradores

A estrutura da escadaria principal que dá aces-
so ao “Morro do Ramiro”, a cada chuva forte 
que cai, provoca escavações no barranco e fica 

comprometida. A mesma sendo de concreto, não possui 
uma calha para escoamento da água. 

A água cava o barro que sustenta a escada, criando 
crateras embaixo,oferecendo perigo aos moradores que 
necessitam da via para chegar em casa. Reclamam que 
são esquecidos. 

O pedreiro Marcelo Pereira, morador do local, diz 
que se os moradores não se reunissem e decidido refor-
mar a escadaria, ela já teria caído. “Têm que fazer a ca-
lha ao lado, para que a enxurrada não destrua a escada. 
À medida que o tempo passa a estrutura se deteriora, 
sorte que até hoje temos conseguido mantê-la em pé, 
mas precisa de uma reforma”. Reclama.

A dona de casa Ivonete Souza Prasser, diz que haviam 
5 degraus da escadaria que já estavam destruídos, e fo-
ram reconstruídos com o esforço dos moradores, fazen-
do vaquinha. “As pessoas que ajudavam a manter a es-
cada foram embora, quando estava sem corrimão, a filha 
da minha vizinha, brincando caiu da escada em cima do 
mato, mais de 2 metros, deu sorte só ralou as costas”. 

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

A cada chuva a estrutura fica mais comprometida. Muitas pessoas já sofreram 
acidentes na escadaria. A população pede ajuda. Leia a matéria completa

Isolamento social e a economia 
de baixo contato

O combate e enfrentamen-
to a atual Pandemia do 
covid-19, trouxe consequ-

ências severas para nossa economia, 
os impactos já estão sendo sentidos, 
e aqueles a longo prazo são incalcu-
láveis e inimagináveis. O atual ‘novo 
normal’, vem trazendo mudanças 
que não devem desaparecer no 

pós-covid-19, ao contrário, vão afe-
tar para sempre nossa maneira de 
comprar, de interagir, de conviver e 
de consumir conteúdo, produtos e 
serviços.

Essa nova visão econômica, que 
tem tudo a ver com o mundo digital, 
o termo...

Leia  o artigo completo

Perigo na Pedro Gasparini
A rua Pedro Gasparini pos-

sui um trecho bastante peri-
goso onde já aconteceu vários 
acidentes, embora tenha uma 
rua sem saída logo abaixo, fe-
lizmente ainda não houve víti-
mas fatais (fora um senhor ido-
so que caiu e morreu há muitos 
anos), o fato é que acidentes 
com carros e motos têm acon-
tecido, caem do alto do barran-
co, pois a via não é sinalizada e 
não possui guarda rain, apesar 
do perigo, já há muito denun-
ciado pela imprensa. Em maio 
caiu uma pequena barreira que 

assustou os moradores do beco.
Sorte que não havia crianças brincando 

no local na hora do deslizamento.

http://stn1875.com/escadaria-oferece-perigo-aos-moradores/
http://stn1875.com/isolamento-social-e-a-economia-de-baixo-contato/
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População reclama da

alta nos preços

Nas rodas de conversas e 
nas redes sociais, o assun-
to é recorrente, o preço 

das mercadorias sofreu uma alta 
que chega a atingir 4,3 % no preço 
dos alimentos e 1,9% em outros pro-
dutos

De acordo com o economista 
Marcus Maquart o que causou a 

subida dos preços foi a corrida aos 
supermercados para garantir o es-
toque para enfrentar a pandemia, 
alimentos sumiram das prateleiras 
e consequência natural, subiram os 
preços

A dona de casa Carmina de Oli-
veira diz que assustou com o preço 
das mercadorias. “Está tudo um pou-
co mais caro, mas o preço dos ali-
mentos é que me assustou, R$ 18,00 
o pacote de 5kg de arroz, achei um 
absurdo”. Relata.

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

Negligência na saúde 
põe em risco saúde 

de moradora
Paciente espera por uma 
ultrasonografia há 6 meses, 
apesar dos requerimentos 
médicos, o último de urgência. 
A moradora do bairro do Eco, 
Claudia Brum não têm obtido 
respostas do porquê seu exame 
têm sido negado pelo setor de 
regulação da prefeitura.

Moradora usuária do SUS 
diz que o ombro apresen-
ta  inchaço e as dores têm 

aumentado, mas nada se pode fazer 
sem exames, “O setor de regulação da 
prefeitura fala que ela não vai fazer os 
exames, mas não diz porquê”. Eis o re-
lato de Claudia Brum.

“Desde o mês dezembro,  estive 
no hospital 3 vezes procurando aten-
dimento por conta de fortes dores no 
braço, porém por não existir trauma-
tismo fui apenas atendida com medi-
camentos  para dor.

Fui o encaminhada para atendi-

mento na rede cuidar, no dia 08 de 
Janeiro, ao ser consultada,  o médi-
co  pediu exames, um raio x e uma 
ultrassonografia do ombro. Apesar 
da espera vigilante, nunca fui cha-
mada para fazer a ultra sonografia. 

Ao retornar ao médico  no dia 
06 de Março  somente com o raio 
X, pois apesar dos meses, ainda não 
havia...

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

Leia a matéria completa
Final Feliz para os 

produtores de Santa Maria

Um vídeo feito por produto-
res de Santa Maria de Jeti-
bá no dia 26, que mostra a 

apreensão das mercadorias por ser-
vidores do município de São Mateus, 
viralizou e foi visto por mais de 100 
mil pessoas e mobilizou homens pú-
blicos do estado.

Os deputados estaduais Capitão 
Assumpção e Torino Marques inter-
cederam junto ao executivo local. 
Com isso o prefeito de São Mateus, 
Daniel do Açai, convidou os produ-
tores pomeranos para almoçar em 

seu gabinete. Em entrevista, o chefe 
do executivo disse não ter conheci-
mento da ação de seus servidores e 
que irá pedir uma investigação para 
apurar possíveis irregularidades na 
abordagem aos produtores.

Os Feirantes tiveram toda sua 
mercadoria devolvida por ordem do 
Prefeito Daniel que também conse-
guiu que um empresário do ramo ali-
mentício comprasse toda produção.

Leia a matéria completa

https://www.facebook.com/stsaude/
http://stn1875.com/final-feliz-para-os-produtores-de-santa-maria/
http://stn1875.com/populacao-reclama-da-alta-nos-precos/
http://stn1875.com/negligencia-na-saude-poe-em-risco-saude-de-moradora/
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Moradores do bairro da 
Alvorada estão preocu-
pados com a montanha 

de entulhos despejados no local 
onde seria uma praça da comunida-
de.

A dona de casa Maria Bergamo 

diz que o Vereador Gregório pediu 
uma vez para tirar os entulhos do lo-
cal. “Mas depois começaram a jogar 
de novo e olha só o que virou, local 
de criadouro de bicho, pior é que 
nem se consegue roçar o mato desse 
jeito”. Conta. 

Entulho preocupa 
moradores da 
Alvorada

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

Leia a matéria completa

Geral

Prisão de drogas em Santa

A 8ª Cia Independente de 
Polícia Militar sediada em 
Santa Teresa, prendeu no 

dia 30 considerável quantidade de 
drogas no Morro do Ramiro em San-
ta Teresa. Dessa vez com a participa-
ção especial da cadela K9 Shary. Uma 
pessoa foi detida e também foram 

apreendidos 01 celular, R$102,00 
em espécie, 05 buchas médias e 144 
pequenas buchas de maconha, 31 
pedras de crack, 02 pinos de cocaí-
na, 01 faca e 01 pote contendo ácido 
bórico.

Chuva surpresa causa 
estragos na sede

A forte chuva que caiu na 
noite de domingo para 
segunda no município de 

Santa Teresa deixou os moradores 
do bairro São Lourenço e o Centro 
preocupados. A Rádio Canaã emitiu 
o alerta pela manhã, avisando que 
a cachoeira do Country estava com 
um volume grande de água e o rio 

São Lourenço já havia subido mais 
de um metro. Em algumas vicinais 
leves deslizamentos. Felizmente o 
nível das águas baixaram.

Mas a repentina forte chuva que 
caiu durante a noite de....

Leia a matéria completa

Simbioma será online
Realizado tradicionalmente 
em Santa Teresa, O Simpósio 
sobre Biodiversidade da 
Mata Atlântica (Simbioma), 
esse ano, excepcionalmente, 
acontecerá online nos dias 
20 a 24 de julho. Nesta que 
é a IX edição, o tema será 
“Mata Atlântica: Domínio 
Transdisciplinar”. As inscrições 
estão abertas e a programação 
completa pode ser acessada no 
site do evento http://sambio.
org.br/simbioma 

Devido ao avanço da pan-
demia covid-19, o evento 
que tradicionalmente é 

realizado presencialmente na cida-
de de Santa Teresa, acontecerá de 
maneira 100% online entre os dias 
20 a 24 de julho. Este novo forma-
to vai permitir que mais pessoas 
participem do evento, encurtando 
as distâncias e aproximando os in-
teressados de diferentes parte do 
país, para enriquecer ainda mais o 
debate científico.

Para esta edição online, as tradi-
cionais apresentações de pôster fo-
ram substituídas por vídeos curtos de 
3 minutos que serão exibidos durante 
a programação do evento. As submis-
sões de resumos foram prorrogadas 
até o dia 10 de junho, ou até o limite 
máximo de 110 resumos ser atingido.

A palestra de abertura será reali-
zada pela professora Dra. Maria Auxi-
liadora Drumond, da Universidade Fe-
deral de Minas Gerais (UFMG) e terá 
como tema “Transdisciplinaridade e 
Conservação: lições do Cerrado para a 
Mata Atlântica”. Todo ano o Simbioma 
elege uma espécie símbolo, este ano 
a espécie escolhida foi a abelha uru-
çu-negra que será tema da palestra 
do pesquisador Dr. Antônio Freire de 
Carvalho do Inma.

Ana Carolina Loss e 
Haissa Caitano

Leia a matéria completa
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Leia a matéria completa

http://stn1875.com/chuva-surpresa-causa-estragos-na-sede/
http://stn1875.com/simbioma-deste-ano-sera-online/
http://stn1875.com/entulho-preocupa-moradores-da-alvorada/
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Geral 10

DO KELÉ

Sempre um clique 
plausível de 

Clemente Luxinger

Depois de ter passado o 
dia ouvindo asneiras 
de todos os extremos 

que só servem para trazer mais 
incertezas sobre o amanhã, 
na noite de ontem, 27/05, 
distante das infindáveis men-
sagens recebidas através da 
mobilização de robôs, 
tive tempo para assistir 
à Live: “Covid-19 e saú-
de mental: quarta onda”.

Apresentada pelo mé-
dico e deputado estadual Dr. 
Emílio Mameri e tendo por convida-
do o presidente da Associação Brasileira de Psiquiatria (ABP), Dr. Antônio Ge-
raldo da Silva, ficou evidente que, além de fazermos a nossa parte enquanto 
cidadãos, noutra banda, novas políticas públicas capazes de promover e pre-
servar a saúde mental da população são necessárias.

Toda onda, sobe, surfa e morre, relembrou o psiquiatra. Interessante que 
o ciclo humano também é assim: nasce, cresce, envelhece (se desenvolve) e 
morre. A pandemia também tem seu ciclo, aproximadamente 14 meses. 

Além dos óbitos chamados por Da Silva de primeira onda, outros danos 
causados pela pandemia, mas atualmente ofuscados por uma cortina de 
fumaça, foram registrados pelo professor, a exemplo, a interrupção de tra-
tamentos de outras doenças e de intervenções cirúrgicas (segunda onda); a 
suspensão do uso de medicamento por conta e risco do paciente, diante do 
medo de baixar a imunidade e o adiamento de consultas importantes com 
medo de ser infectado (terceira onda). 

A QUARTA 
ONDA

LEIA MAIS

Schlumbergera truncata
(Flor de maio).

https://www.instagram.com/law_burger/
https://www.facebook.com/hortifruti.santateresa
http://stn1875.com/a-quarta-onda/
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PONTE

A ARTE DE VIVER

Myrian Loureiro
Artista Plástica

Cultura 11

La Nostra Cucina
Convido você leitor a participar enviando receitas que gostaria de compartilhar conosco. 

Receitas simples, baratas e testadas! Fale conosco: whatsapp 27 99505-9967.

Por Cláudia Brum

Torta mousse de limão

Ingredientes:
1 pacote de biscoitos amanteigados sabor nata
1 lata de leite condensado
2 caixa pequena de creme de leite
Suco de limão (a medida da caixa de creme de leite mas não cheia)

Modo de fazer:
No liquidificador coloque o suco de limão, o creme de leite e o 

leite condensado. Bata por uns três minutos.
Em uma travessa  forre o fundo com 

os biscoitos  e vá alternando com o 
mousse até acabar.

Finalize com o mousse por 
cima e leve a geladeira por 
umas 8 horas (para que o 
biscoito absorva o mousse).

Decore com raspas de 
limão.

Dois marcos susten-
tam uma PONTE, a 
COMUNICAÇÃO e o 

AMOR. Aí vamos lá, o AMOR 
dos artistas dum modo geral 
é ser portador de paixão para 
preservação de mitos que os 
tornam influentes, visioná-
rios.

Vivemos hoje a contra-
dição dos princípios em que 
fomos designados, estarmos 
juntos sempre, nos tocarmos, 
transmitindo ternura, respei-
to, vida. O convívio no auge 
do século XX, tornou-se uma 
avalanche do que é certo, o 
saber tecnológico, sem freios 
e amarras galopando ao infi-
nito do saber, diferencial do 
hoje, do agora, embora sá-
bios, tudo parado.

Voltando a arte de criar, 
me vem a memória uma...

LEIA MAIS

LEIA MAIS

"Muitos estão sendo recolhidos por não estarem 
prontos para uma era de fraternidade e perdão 
maior… Alguns precisam ir para retornar e nos 

ajudar na nova fase.
Estamos vivendo uma fase de limpeza. 
Muitos desencarnes coletivos estão ocorrendo.
Muitas pessoas estão sentindo a necessidade de buscar mais a 

natureza e sair do stress das grandes cidades e empresas.
Muitos estão se conectando de forma muito mais forte com 

animais e sentindo uma vontade imensa de mais amor fraterno e 
praticar mais esse amor.

Muitos estão tendo dores de cabeça, dores nas costas, estão 
sensíveis "choro fácil",

Se sentindo deslocados e até com insônia... 
mas... Com tudo isso, sentem que tem algo bom chegando.

Essas pessoas estão sensíveis porque de certa forma fazem 
parte desta Nova fase na Terra.

Estamos sendo trabalhados pela espiritualidade para expan-
são mental, saindo dos sentimentos de terceira dimensão 
para irmos para quarta ou quinta dimensão, confor-
me a evolução de cada um.

Infelizmente muitos não irão neste momen-
to conseguir praticar o perdão, 

Ter uma conexão com a natureza com fa-
cilidade.

Esses irmãos, se não forem recolhi-
dos para colônias de padrão vibracional 
igual ao deles, ficarão aqui em...

Decida pelo

Mensagem de Chico Xavier

amor

http://stn1875.com/decida-pelo-amor/
http://stn1875.com/ponte/
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HOME
OFFICE
Essencial nesse 

tempo...

Em tempos de 
pandemia o 

que já era utilizado 
por grandes empre-
sas, virou necessida-
de para todos. Com 
o isolamento social o 
“trabalhar em casa” 
tornou-se algo extre-
mamente essencial, 
porém de difícil aces-
so as pequenas e mé-
dias empresas que não 
possuem uma gestão 
de Tecnologia da Infor-
mação em seu quadro 
funcional. Diante do 
exposto apresentamos 

o aplicativo AnyDesk - 
software que permite 
acessar remotamente, 
dispositivos com Win-
dows, Mac, Linux e 
Android, concedendo 
conexão remota entre 
computadores, celula-
res e tablets ou todos 
ao mesmo tempo.

O AnyDesk quan-
do executado gera um 
número de ID, e para 
conectar a esse equi-
pamento, basta que...

LEIA MAIS

Por Marcelo 
Domingos Neto

Analista de Sistemas (Bacharel em Sistemas 
de Informação);
Licenciado em Matemática;
Especialista em Gestão Empresarial;
Especialista em Informática na Educação.

Sindicato diz que suspensão do Ticket Alimentação fere a Lei

O Sindicato dos servidores do Município 
de Santa Teresa notificou extrajudicial-
mente no dia 27 de maio, a administra-

ção do município, sobre a ilegalidade na decisão 
do prefeito Gilson Amaro de suspender o ticket 
alimentação dos servidores municipais. 

No dia 26 de maio foi publicado no diário ofi-
cial o decreto 162 / 2020 lavrado pelo chefe do 
executivo, que suspendeu o pagamento do ticket 
alimentação de junho a dezembro de 2020.

O documento protocolado pede o pagamen-
to regular dos tickets a todos os servidores sob 
pena de o sindicato tomar as medidas judiciais 

cabíveis.
De acordo com o procurador do Sindicato, Dr. 

Thiago Brasil, o direito dos servidores municipais 
ao Ticket alimentação é amparado pelas Leis mu-
nicipais 2.304/2012 e 2.721/2018. E acrescenta: 
“O chefe do executivo está ignorando princípios 
jurídicos básicos, pois decretos não são hábeis a 
alterar leis, pois para aprovação destas concor-
rem conjuntamente Poder Legislativo e Executi-
vo. Assim, a supressão do mencionado direito, 
demandaria obrigatoriamente apreciação por 
parte do vereadores, o que não ocorreu.

Retirar o ticket alimentação de maneira irregu-
lar dos servidores em plena pandemia, vai contra 
a...

Leia a matéria completa

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

http://stn1875.com/home-office-essencial-nesse-tempo/
https://www.facebook.com/www.sitiocanaa.com.br/
http://stn1875.com/sindicato-diz-que-suspensao-do-ticket-alimentacao-fere-a-lei/
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Oficiais da reserva

O golpe já foi dado!

No sábado (23), 90 oficiais da reserva do Exército, ex-
colegas de turma de Heleno na Academia das Agulhas 
Negras, emitiram uma nota de apoio ao general 
Heleno. No documento o STF é chamado de “bando 
de apadrinhados” sem  nobreza, decência, dignidade, 
honra, patriotismo e senso de justiça. “As ações do STF 
trazem ao País insegurança e instabilidade, com grave 
risco de crise institucional com desfecho imprevisível, na 

pior hipótese, guerra civil”, diz o texto.

A nota faz parte de 
uma escalada de 
manifestações da 

sociedade em apoio ao pre-
sidente Jair Bolsonaro, desde 
que o ministro do  STF Celso 
de Mello, autorizou a divul-
gação do vídeo da reunião 
ministerial de 22 abril e des-
pachou para a Procuradoria-
-Geral da República (PGR), 
três notícias-crime para Au-
gusto Aras se manifestar 
sobre os pedidos feitos por 
deputados da oposição de 
apreensão dos celulares do 
presidente.

Na sexta-feira, o ministro 
Augusto Heleno, divulgou 
nota em resposta à decisão 
de Celso de Mello na qual 

fala em “consequências im-
previsíveis para a estabilida-
de nacional”.

No texto divulgado neste 
domingo os oficiais da re-
serva, ex-colegas de turma 
de Heleno na Academia das 
Agulhas Negras, se referem 
aos “ministros” do STF – en-
tre aspas – nos seguintes 
termos: “bando de apadri-
nhados que foram alçados à 
condição de ministros do STF, 
sem que a maioria tivesse se-
quer logrado aprovação em 
concurso de juiz de primeira 
instância”.

Os autores do texto dizem 
que...

apoiam Heleno e 
atacam STF

LEIA MAIS

O jurista Evandro Pontes foi entrevistado 
pela colunista Ana Paula Henkel, para 
falar sobre os recentes fatos envolvendo o 
Supremo Tribunal Federal e os atos de seus 
ministros que levaram a uma enxurrada de 
pedidos de impeachment. Mestre e doutor 
em Direito Societário pela USP, Evandro 
defendeu que há um golpe de Estado em 
curso. De fato, Pontes defende que o golpe 
já ocorreu. 

Pontes iniciou a entrevista 
afirmando que “estamos 
assistindo a uma quebra 

constitucional irreversível. O STF já 
cruzou linhas que constituem ver-
dadeira atividade paraestatal”. Após 
uma explicação de como se define 
um golpe de Estado, ele afirmou: 
“Ora – para mim é claro e mais do 
que óbvio que esse golpe já ocorreu. 
Na medida em que o STF age a latere 
do sistema, age de forma a violar a 
própria constituição, o próprio STF já 
consolidou um verdadeiro golpe de 
estado em que todos os poderes fo-
ram criminosamente usurpados pela 
Corte: ela julga, ela investiga, ela le-
gisla, ela manda abastecer navios, 
ela atua como executivo e impede 
a extinção de conselhos, ela impede 
o executivo de enxugar a máquina – 

enfim, o golpe de estado já foi dado 
diante de nossos olhos e ninguém 
simplesmente não fez nada para res-
taurar a ordem”.

Em resposta à surpresa da entre-
vistadora, que questionou se não se 
trataria de atos isolados de alguns 
ministros, com crimes isolados de 
responsabilidade, Evandro Pontes 
respondeu:

“Adoro o professor Carvalhosa, 
a quem tenho como Mestre muito 
querido, mas neste ponto eu discor-
do de meu Mestre sob o ponto de 
vista estratégico. Veja: quando uma 
ordem do STF é emanada por um 
Ministro usando papel timbrado da 
corte e todos os demais se calam, 
não há dúvida que...

Leia  o artigo completo

Brasília registra a maior manifestação 
popular em apoio ao presidente 

Jair Bolsonaro

Milhares de apoia-
dores do presiden-
te Jair Bolsonaro 

ocuparam as ruas de Brasília e 
a Praça dos Três Poderes na ma-
nhã deste domingo (31). Uma 
carreata com milhares de carros 
passeou pelas avenidas da cida-
de até o ponto de encontro no 
coração do plano diretor.

“Eu nunca vi tanta gente 
em uma manifestação aqui em 
Brasília” declarou o jornalista 
Fernando Mello, um dos princi-
pais influenciadores digitais que 
apoiam o presidente Bolsonaro. 
“Hoje nós colocamos muita, 
muita, muita gente ali na Praça 
dos Três poderes”, completou.

Leia a matéria completa

http://stn1875.com/brasilia-registra-a-maior-manifestacao-popular-em-apoio-ao-presidente-jair-bolsonaro/
http://stn1875.com/oficiais-da-reserva-apoiam-heleno-e-atacam-stf/
http://stn1875.com/o-golpe-ja-foi-dado/
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Simone Zamprogno Scalzer
Mestre Gestão Integrada do Território-UNIVALE/MG

Graduada Geografia-FUNCAB/ES

PRIMA STORIA

A inspeção provincial no núcleo Timbuhy em 
registro do jornal “o espírito-santense”

Continuando nossa análise 
de registros do Governo 
Provincial no Jornal “O Es-

pírito-Santense”, vamos verificar 
o noticiário de 12 de fevereiro de 
1876, que descreve a inspeção rea-
lizada pelo Sr. Luiz Betim Paes Leme, 
engenheiro responsável por realizar 
este trabalho em diversas colônias 
da Província do Espírito Santo. 

Na comitiva de Paes Leme tam-
bém estavam presentes o Diretor 
Sant’Anna Lopes, o chefe de Comis-
são Engenheiro Cassiano, os senho-

res Francisco Silva, Araújo Silva e 
outros. 

No início do relato, o engenheiro 
responsável afirma não ter gostado 
da “natureza montanhosa da maior 
parte dos terrenos de Santa Leopol-
dina”, preferindo os do Timbuhy, nú-
cleo que originaria tempos depois o 
município de Santa Teresa.

A comitiva de Paes Leme chegou 
ao Timbuhy em...

Leia  o artigo completo

Empresária de Santa Teresa realiza desfile digital

Sempre é tempo para se reinventar, ainda 
mais durante a crise causada pelo coronavírus.

E foi isso que a empresária de Santa Teresa, 
Graziela Coser Tessarolo fez.

Buscando evoluir e melhorar seus serviços, a 
proprietária da Paloma Boutique inovou em re-
alizar o primeiro desfile digital da região, em sua 
loja para suas clientes e seguidoras, com peças 
coringas, atemporais e que estão em alta nesta 
estação.

O desfile foi transmitido ao vivo em sua pá-
gina no Instagram @palomaboutique e foi um 
sucesso!

Esta coluna visa divulgar nomes e perfis de pré 
candidatos a vereadores do município que sejam 
pouco conhecidos e não tenham mandato, a idéia 
é permitir que sejam conhecidos pelo grande 
público. Notificando que há possibilidades de 
adiamento das eleições municipais. O Congresso Nacional estuda 
adiar o primeiro turno deste ano para 15 de novembro ou 6 de 
dezembro. A ideia é permitir que as eleições ocorram sem riscos 
relacionados à pandemia, mas evitar também que os atuais mandatos 
de prefeitos e vereadores sejam prorrogados.

Várzea Alegre, meu rincão
Sebastião Nunes

Sebastião Nunes,  terceiro dos 
5 filhos de Vicente Alves dos 
Santos e Maria de Jesus  Nu-

nes Dos Santos. O filho do meio, entre 
2 homens e duas mulheres.

Nasceu  na cidade de Água Boa, 
nas Minas Gerais, chegou em Várzea 
Alegre no final de 94, com 8 anos. 
Estudou no Colégio Singular do Alto 
Rio Perdido, em seguida na Escola 
EMEIEF Sebastião José Pivetta  e pos-
teriormente  EEEFM Frederico Pretti.

Sebastião conta que cresceu no 
distrito trabalhando nas lavouras e 
segundo conta se apaixonou pela his-
tória local da imigração e do desbra-
vamento da região com a professora 
Maria Eunice Venturini que o ajudou,  
incentivoue diz ser sua segunda mãe.

“Foram tempos alegres, mas tam-
bém difíceis, lembro que em 2001, eu 
e o filho da professora, Bruno Ventu-
rini, saia de casa 4:00 hs da manhã to-
dos os dias pra vir estudar em Barra-
cão, dormia na casa dela, minha casa 
era longe, pra mim descer de madru-

gada sozinho. É uma pessoa a quem 
devo minha instrução, me incenti-
vava, elogiava meu empenho nos 
estudos, dizia que eu era inteligen-
te, tinha que prestar atenção nas 
aulas, pois quando...

Seixas Baré
seixasbare@gmail.com

Leia a matéria completa

Bianca Coutinho

https://www.facebook.com/Mineir%C3%A3o-Confec%C3%A7%C3%B5es-134952263921868/
http://stn1875.com/a-inspecao-provincial-no-nucleo-timbuhy-em-registro-do-jornal-o-espirito-santense/
http://stn1875.com/sebastiao-nunes-varzea-alegre-meu-rincao/


Santa Teresa Noticia Maio 2020 - 2ª Quinzena Politica 15

LENHA NA FOGUEIRA
Por José Ivane de Sousa e Seixas Baré 
ivane.ivanedesousa@gmail.com / seixasbare@gmail.com

O objetivo desta coluna é levar ao leitor informações da política teresense 
e apresentar o cenário de formação do plantel de vereadores ao pleito 2020. 
Preferencialmente contemplaremos nomes que não possuam mandato, garan-
tindo isonomia e visibilidade aos novos nomes. Alertando os eleitores sobre 
a possibilidade do Congresso adiar o primeiro turno das eleições para 15 de 
novembro e o segundo para 06 de dezembro deste ano.

Começam a surgir os nomes dos pré candidatos a vereadores no município.

DEM - Aparecem como pré candidatos pelos democratas, partido da base 
aliada do atual prefeito de Santa Teresa, nomes com chances de eleição, quem 
preside o partido é o influente médico, Dr. Dimas Rossi, que conta com a articu-
lação do experiente Cristiano Nestor Neves. Apresentam entre outros; Dalton 
da Rede Cuidar, DJ Leu, o frentista Zé Bigode, a servidora Cris Pimenta e o repre-
sentante comercial Eustáquio.

Pré candidatos ao legislativo teresense

PMN - O Partido da Mobilização Nacional da deputada Janete de Sá, que 
têm como pré candidato a prefeito o Dr. Waldyr Loureiro têm pré candidatos a 
vereadores de peso no cenário teresense. A legenda apresenta entre outros, o 
Dr. Daniel (dos Correios), Zé Lafayete de Caldeirão, o pastor Claucione Moura, 
Valdecir Moeng e Claudina Butke.

PP - Partido do prefeito Gilson Amaro e do vice César Simonassi já têm (entre 
outros)como pré candidatos a fisioterapeuta Maria da Penha Regatieri, Paulo Vi-
tor de 25 de Julho, Rafaela Bulian (Julião), João Carlos da Costa, o popular Deco 
Preto e o professor do Ifes de Santa Teresa Março Antônio.

PSL - Os liberais de Santa Teresa que têm à frente o presidente Vinícius 
Schreiffer e apresenta como pré candidato a prefeito o Dr. Gregório Venturim, 
têm um excelente Plantel de prés candidatos a vereadores. Encabeça a lista, 
Jaqueline Schaeffer, o popular Leomar Caetano Bola, o recepcionista Gabriel 
Braun, o autônomo Sebastião Nunes e o condutor socorrista Sandro Formentini.

PSB - O socialista ex-prefeito de Santa Teresa Claumir Zamprogno diz que sua 
candidatura está quase certa e traz como pré candidatos à Câmara o ex secretá-
rio de turismo Murilo Vago, Evanildo Sancio, o pastor Evanir Gonçalves, Jorgias 
Bimbão e Adriana Rassele.

Nas próximas edições vamos apresentando mais prés candidatos, à medida que 
os partidos forem informando, atualizaremos nossos leitores com os nomes que 
se colocam sob apreciação do eleitorado teresense.

BASTIDORES
DA POLÍTICAcom Homar Ginnal

paulorogerioerse@gmail.com

Essa coluna é de responsabilidade dos editores desse periódico.

4 Milhões
Um  jornal da capital publicou em 

seu site que quatro milhões de pes-
soas poderia adoecer no ES, como 
fala do subsecretário de saúde. O 
estado porém só têm 3.8 milhões. 
Tá mais do que ridículo o que essas 
emissoras associadas da Globo fa-
zem para colocar terror na popula-
ção.

Terror
O secretário de saúde, Nésio Fer-

nandes, plantou terror na entrevista 
de sexta (29), afirmou que o ES pode 
fechar o mês com 600 mortes. E o 
subsecretário Reblin disparou. “Sem 
querem fazer cena dramática, imagi-
na um velório de 600 pessoas, 600 
caixões enfileirados em um campo 
de futebol”. 

Cloroquina
Sobre a proibição da cloroquina, 

disse que o medicamento não é re-
comendado pela OMS e pode apre-
sentar “efeitos adversos”.

Lacen covid
O deputado Estadual Torino Mar-

ques durante sessão virtual realiza-
da na tarde de quinta (28), fez vá-
rias denúncias a respeito do Lacen.   
"Não é a primeira vez que falo em 
nome dos Servidores e terceirizados 
do Laboratório Central - Lacen.  Na 
última reunião virtual, a 16º sessão 
ordinária, o deputado já havia feito 
essa denúncia. Segundo informa-
ções, quase todos os funcionários 
já foram infectados com o coronaví-
rus." Para quem não sabe, o Lacen 
é o laboratório do Governo que faz 
todas as análises de exames para co-
vid-19. Se o Governo trata com des-
leixo os que estão na linha de frente, 
imagina o que pode ser do nosso 
povo...

Mais 77 leitos de UTI em 
hospitais particulares e 
filantrópicos no ES.

O governo federal vai aparelhar e bancar 77 leitos de UTI em 
hospitais particulares e filantrópicos no ES. 10 deles irão para 

o Hospital Madre Regina Protmann em Santa Teresa com valor 
mensal de 480 mil reais. Assim o HMRP passará a ser referência 

para Covid-19 na região serrana.

Fonte: 
Deputado Federal Evair de Melo

Já está habilitado junto ao mi-
nistério da saúde mais 77 lei-
tos exclusivos para o Covid-19 

nas unidades hospitalares no Espírito 
Santo. As UTI’s hoje recebem em tor-
no de R$ 900,00 por diária, habilitado 

pelo ministério da saúde especia-
lizado para o Covid-19 para o perí-
odo de 90 dias, agora essa diária, 
passa para R$ 1600,00. Importante 
para que os nossos hospitais consi-
gam atender bem a nossa popula-
ção. Em Santa Teresa...

Leia a matéria completa

http://stn1875.com/bastidores-da-politica/
http://stn1875.com/mais-77-leitos-de-uti-em-hospitais-particulares-e-filantropicos-no-es/
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Casagrande 
proíbe a 
Cloroquina

Regional 16

Majeski pede 
suspensão do 
pagamento 
milionário 
de jetons

O deputado estadual 
Sergio Majeski (PSB) 
apresentou a Indicação 
859/2020 para o 
governador Renato 
Casagrande (PSB) 
suspender o pagamento 
de jetons (gratificações) 
aos integrantes de 
conselhos de órgãos, 
empresas ou autarquias 
de governo durante a 
pandemia da covid-19. 
A economia poderá 
chegar a R$ 5,4 milhões.

De acordo com o Portal da Transpa-
rência, nos dois últimos anos do go-
verno passado foram gastos mais de 

R$ 9 milhões de recursos públicos para o paga-
mento de jetons e outras gratificações e, em 
2019, primeiro ano da atual administração es-
tadual, o  Executivo desembolsou mais de R$ 
7 milhões com o mesmo tipo de pagamento. 
Em 2020 o  Governo já gastou R$ 2,8 milhões 
com jetons, e se os pagamentos continuarem 
acontecendo, até o final do ano serão R$ 8,2 
milhões gastos.

Bancada lança 
bombardeio em cima 
de Alexandre Quintino

Não deu pra ver a expres-
são do deputado esta-
dual Alexandre Quinti-

no, presidente estadual do PSL no 
Estado, porque o coronel estava 
com a câmara desligada durante 
a sessão virtual desta segunda-
-feira (25) da Assembleia Legisla-
tiva. Mas ele novamente foi alvo 
de bombardeio, desta vez em 
bloco, puxado pelo deputado es-
tadual e delegado Danilo Bahien-
se, que comunicou ao presidente 
Erick Musso (Republicanos) sua 
renúncia da liderança do partido 

na Ales. Bahiense fez, em plená-
rio, uma cronologia dos fatos en-
volvendo o PSL capixaba entre o 
período de Amarildo Lovato, que 
já tinha definido pré-candidatu-
ras para a disputa deste ano, até 
a entrada de Quintino, em março 
passado, após interlocução com 
a Nacional. Preterido da disputa 
à prefeitura de Vila Velha, o de-
putado foi seguido pela bancada 
nas críticas à manobra que efeti-
vou a mudança no comando da 
executiva estadual.

Leia a matéria completa

www.seculodiario.com.br

Capítulo inédito da novela 
do Cacicado MDB-ES

O Tribunal de Justiça (TJES) 
cassou todas as limina-
res concedidas pelo juiz 

da 4ª Vara Cível Maurício Camatta, 
em favor de Marcelino Fraga, José 
Esmeraldo e seu grupo. A novela 
do MDB-ES, portanto está longe de 
chegar ao fim.

A decisão do TJ anula a conven-
ção de Marcelino e determina a 

imediata desocupação da sede do 
partido. Além disso, mantém o im-
pedimento total de acesso às con-
tas bancárias, telefones celulares e 
senhas de filiação, alvos de cobiça 
agressiva dos dois grupos que bri-
gam pelo cacicado do partido.

Leia a matéria completa

"Na atualização do nosso protocolo, 
nós reafirmamos a conduta anterior, 
já adotada pelo governo do Estado do 
Espírito Santo, de não recomendar o 
uso da cloroquina em pacientes com 
quadros leves, porque não existem 
evidências científicas que sustente a 
prescrição". Disse o secretário Nésio 
Fernandes em entrevista coletiva nesta 

sexta-feira (29).

Em entrevista coletiva na 
tarde desta sexta-feira 

(29), o secretário de Estado de 
Saúde Nésio Fernandes disse 
que a cloroquina não pode ser 
considerado um placebo. "É 
preciso deixar claro que a Or-
ganização Mundial da Saúde, 
várias publicações em revistas 
científicas internacionais têm 
apontado o risco de complica-
ções de pacientes que fazem o 
uso da cloroquina. Ela possui 
efeitos adversos", explicou. 

Leia a matéria completa

Foto: Leonardo Tononi

http://stn1875.com/casagrande-proibe-a-cloroquina/
http://stn1875.com/capitulo-inedito-da-novela-do-cacicado-mdb-es/
http://stn1875.com/bancada-lanca-bombardeio-em-cima-de-alexandre-quintino/
http://stn1875.com/majeski-pede-suspensao-do-pagamento-milionario-de-jetons/
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Rua do LazerRua do Lazer
com Waldyr Loureiro

Adriana Ferreira da Cruz e Fábio Marçal Vasconcelos, são 
proprietários de renomada banca de advocacia no estado do 

Espírito Santo, por onde atuam, fazem diferença.

Juliana Dalprá Macci e Junior Macci, o Juninho 
Jesus, Maria e José minha família vossa é! 14 de Maio, 9 anos de casados, 
Bodas de Cerâmica. “Gratidão a Deus por sempre nos abençoar, gratidão 

pelos nossos filhos, gratidão por nos tornarmos pessoas melhores!”

Amigo fiel, Gerlison de Almeida, voando 
no Vale do Caravagio, uma das mais 

belas paisagens de Santa Teresa.

Felicidades 
também 
ao amigo 
Gabriel 
Braun que 
também 
festejou 
mais um 
ano de vida 
neste mês!

Parabéns!

Pastor Claucione Simoura em jantar com a 
esposa e seus dois filhos, homem dedicado 
a família e a obra de Deus. Se destaca pelo 

grande trabalho comunitário que desenvolve 
com maestria no município de Santa Teresa

Nossos parabéns ao querido 
Alexej von Glasenapp, que 

completou mais um ano de vida 
no último dia 29. 

 Felicidades e vida longa!

Sociais 17

O popularíssimo 
amigo Stephen 
Rossi, numa volta  
pelo mundo.


